

Artikel vom 07.01.2023

Energiekrise

## CSU-Antrag: Energiegeld für Vereine



(c) Pixabay

**Einstimmig hat der Gemeinderat dem CSU-Antrag zugestimmt. Die Gemeinde führt ein Energiegeld für Vereine ein. Von Januar bis März können die Vereine Anträge direkt bei der Verwaltung der Gemeinde Strullendorf stellen. Unmittelbar danach folgt die Auszahlung**

Von Kirchweih bis Kinderturnen: Unsere Vereine sind Rückgrat des Miteinanders. Sie machen unsere Gemeinde lebenswert. Noch von den Folgen der Corona-Krise gebeutelt, leiden sie jetzt unter den hohen Energiekosten. Die CSU-Fraktion im Strullendorfer Gemeinderat hat deshalb die Einführung eines Energiegelds für Vereine beantragt.

Einstimmig hat der Gemeinderat unserem Antrag zugestimmt. Von Januar bis März können die Vereine Anträge direkt bei der Verwaltung der Gemeinde Strullendorf stellen. Unmittelbar danach folgt einmalig die Auszahlung der 300 Euro.